
将監中央将寿会 

令和 5 年 8 月号(179)            会長 阿部 修造 

会  報           R5.8.1 

* * * * * * * * 
支え合い、明るく、楽しく、前向きに、 

 

 連日、容赦なく照りつける熱波に閉口する毎日です

が、会員の皆様にはそれぞれ知恵と工夫で対処され

ておられる事と思います。 

 今月は酷暑の夏で、定例の月例会ではコロナとも 

渡りをつけ、工夫しての会場設営のもと別紙の通り

「暑気払い」を実施する事と致します。 

 皆様。それぞれが苦心されている暑気対策を吐露し

懇談しましょう。 
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8 月 行 事 予 定 
 

 人との交わりが大切、積極的に会合に参加する事によって心身ともに若

さを保ちましょう。（人との交わりは認知機能の低下を防ぐ） 

 

◎・8月 5日(土) 集会所ふれあいガーデン 花壇の除草作業（9：00～10：30）迄 

 

◎・8月 6 日(日)    ラジオ体操＆ウォーキング（愛宕神社コース） 

 ・8月 20 日 (日)   ラジオ体操＆ウォーキング（将監沼コース ）  

 

◎・8月 10日(木) R5年 9月 8日（金）に第 41回 仙老連ゲートボール及び第 15回仙老 

  連ペタンク大会申し込み期日（場所 シェルコム） 

 

◎・8月 16日(水）月例会 健康と誕生を祝う会 10：00～（将監中央集会所） 

  8月の誕生者・高橋 節子さん・柏 定男さん・阿部 拓二さん・池田 勇 

  さん・植野 栄子さん・の 5名の方です。 

  第 1 部 誕生を祝う会 

  第 2 部 懇親会（暑気払い、交流会）参加費 男子¥1,000・女子¥500。 

 

◎・8月 18日(金）2024年度版「老人クラブ手帳」の配布について（締切日）  

 

◎・8月 20日(日） 令和 5 年度 将監中央町内会と関連団体との懇談会 

  参加団体 ①将監中央将寿会、②将監中央ボランティア、③将監中央東子供 

       会、④将監中央西子供会、⑤ザ・フラワーズ、⑥将監ひまわりク 

       ラブ、⑦将監中央ボラ猫隊、⑧将監中央町内会集会所開放委員会、 

       ⑨将監中央小学校おやじの会、⑩民生委員、⑪SBL、⑫町内会三役 

 

◎・8月 21日(月）区老連・第 5回 定例理事会開催 

 ・場  所 泉中央老人福祉センター（会議室） 

 ・時  間 13：00～15：00迄  出席者 2 名 

 

◎・8月 23日(水）10：00～ 役員会（将寿会） 

 

◎・8月 31日(木）10：00～「会報 作成」（将寿会） 

 

 月１回の会員同志 忌憚のない話し合いの場からお互いに知り合い、会

員同志の支え合いの気持ちが生まれ、明るいコミュニケーションが自然と

創られて楽しいものです。 
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令和 5年 7月 行事実施報告 
 

❶ 7月 1日(土) 令和 5年度「③地域社会福祉活動促進事業」及び「④高齢者ウォ 

  ーキング促進事業」の申請説明会開催 12日書類提出 

❷ 7月 2日(日)    ウォーキング将監沼コース 5 人参加。 

  7月 16日(日)    ウォーキング将監殿コース 5人参加。（5ｐに状況写真掲載） 

❸ 7月 4日(火) 令和 5年度 新任単位老人クラブ会長研修会の開催 

  研修会終了後新会長に楽天モバイルパーク宮城開催 2023シーズン「ドリームシート」ご招 

  待券頂く。観戦日は 7月 29日(土) 

❹ 7月 4 日(火)  R5年度 第 37回シルバースポーツセミナー開催（第 3回目） 

  ①場所 黒松市民センター（将寿会より池田勇さん・高城稔さん 2名参加） 

❺ 7月 6 日(木) 将監中央集会所ふれあいガーデン 花壇の除草作業（9：00～10：30）

ボランティア参加者 5名。 

❻ 7月 8 日(土)  北地区老連主催 R5年度 第 1 回ペタンク交流会開催予定でしたが 

  天候不順の為 7 月 15(土)に延期するも又も天候不順の為残念ながら今回は中止 

  とし、9月に延期する事に決めました。 

❼ 7月 17日(月）区老連・第 1回 健康麻雀大会開催   （3ｐに状況写真掲載） 

・ 場  所 将監市民センター（2階 第 2・3 研修室） 

・ 時  間 10：00～16：00迄  出席者 5 名参加する。 

❽ 7月 18日(火）区老連・第 4回 定例理事会開催 出席者 会長・副会長の 2 名 

❾ 7月 19日(水）月例会 健康と誕生を祝う会 10：00～（将監中央集会所） 

  7月の誕生者・大森康市さん・櫻井みち子さん・阿部とみ子さんの 3名の方。 

  誕生者のコメント                 （5ｐに状況写真掲載） 

  大森康市さん 

   私は若柳町生まれ 1936年 7 月 8日生まれ、87歳となりました。父が銀行員だっ

たのであちこち異動しました。その影響もあってか私も結構転勤が有りましたが、

現在は将寿会の皆さんと会うことが楽しみです。 

  今日は中央将寿会から誕生祝いを頂き有難うございました。 

  阿部とみ子さん 

  今年、4月に中央将寿会に入会して、今月の誕生日祝いとしてケーキを頂きまし 

  た。さっそく、夫の入れたココアと一緒にケーキを食べ、この歳になってゆっ 

  くり自分の誕生日を過ごせて、幸せを感じました。 

  ウォーキングやいろいろなスポーツもあるとの事で少しずつ参加してみようと 

  感じました。 

❿ 7 月 22 日 (土) 将監中央町内会主催 研修旅行(震災遺構を巡る旅)石巻方面 

         に将寿会より 5 名参加。 

※ 7 月 26日 (水) 将監中央将寿会 役員会 10：00～ 

※ 7 月 29日 (土) 楽天 2023 年ドリームシートご招待 西武戦観戦（4 名参加） 

※ 7 月 31 日 (月) 10：00「会報作成」 
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第 2 班 池田 勇 何十年振りに健康麻雀に参加して 

 7月 17日(月)将監市民センター会場にて区老連主催の令和 5年度第 1回健康麻雀大
会が開催され(参加総人員 68 名)我が将監中央将寿会より池田さん・阿部(和)さん・高
城さん・阿部(拓)さん・和泉さんの 5 名が参加し、上位入賞を願って技量を競いまし
たが、ツキに見放されてか、それぞれ、こんな筈ではなかったと不満足な結果で終わ
りました。 

 成績は阿部(和)さん 25 位・池田さん水平賞・阿部(拓)さん 30 位飛び賞・高城さん
40 位飛び賞の結果でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1 回戦から 4 回戦迄まあまあの成績
でした。阿部和男さん 25 位。 

第 4 回戦で調子が良く麻雀の成績も水平
賞を頂いた池田さん。 

ツキに見放されてか苦戦する和泉さんの様子 第 3回戦で第 1卓にて麻雀を楽しむ阿
部拓二さん。30 位飛び賞 

第 2・3 研修室の会場が満席の様子 久道会長挨拶の様子 

会 員 情 報 
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7 月 16 日将監殿コースのウォーキング 
参加の皆さん 

■ 令和 5 年 7 月行事写真集 

 

 

 

 

編集後記（お知らせ） 
 集会所ふれあいガーデン花壇のニチニ
チ草の花が今年は天候不順か病気かは、わ
かりませんが、左側の写真のように枯れた
状態で生育が悪く植え替えが必要な状態
なのが全体の 50％程度ある状況です。 

  

7 月 4 日シルバースポーツセミナーに
参加の高城さんの様子 

阿部とみ子さんの代理でお祝いのケーキを
頂く阿部班長 

大森さん誕生祝いを頂いたお礼挨拶 

会長より誕生祝いケーキを頂く大森康市
さん 

令和 4 年度福祉大会第 23 回芸能まつ
りの CD を監修（第 1 部） 


